
 
Cammino sinodale: mons. Baturi, “il vero rinnovamento si vedrà nella
prassi”

“Lo stile sinodale si afferma in una prassi, un modo di trattare le cose e discutere. Di ascoltare e di
decidere. Il vero rinnovamento si vedrà nella prassi”. Lo ha detto mons. Giuseppe Baturi,
arcivescovo di Cagliari e segretario generale della Cei, portando i saluti ai lavori dell’Assemblea
nazionale dei referenti diocesani del Cammino sinodale in corso a Roma. “Il Cammino deve essere
un percorso di fede e di evangelizzazione”, ha precisato mons. Baturi: “Dobbiamo aggredire i nodi
critici, senza paura di sbagliare”.

Riccardo Benotti
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